

やかやか通信

貴方の笑顔のために



にこやか おだやか さわやか



GRANGE
premium kobe elegance



ネットショップ <http://pkobe.jp>

発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033

兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1

Tel: 078-333-8071

Fax: 078-333-8070

e-mail: info@kobep.com

website: <http://kobep.com>

発行責任者：松田 泰英

三宮掃除に学ぶ会

松田 泰英

清掃活動をするにあたって、してみたかったのは、トイレ掃除と街頭掃除でした。三宮で街頭掃除を探してみたところ、月一回平日の朝六時から、三宮駅周辺の掃除をしている「西宮掃除に学ぶ会」をネット上で見つけました。早速参加したところ、現在工事中の三宮駅北側の公園を、十年ほど二人で掃除されてきたとのことでした。

今まで全く気にしていませんでしたが、実際に掃除を試みると、これほど吸殻、食べ物のパッケージ、空き缶、コップ、ペットボトル、空き瓶などが捨てられているのに驚きました。私も今までは、ゴミ箱が見当たらない時は、何も考えずにポイ捨てしていました。

街頭掃除を始めた頃は、飲み残しや食べ残しのひどいゴミを見つけると、なんとという事をする輩がいるものだと腹が立ちました。でも、街頭掃除を続けていくうちに、ひどいとは思いますが、片付ければいいのだという思いがわいてきて、淡々と片付けられるようになってきました。掃除をすることが、習慣になってきた気がします。

途方にくれる様な汚れ方でも、ひとつづつ拾っていくと徐々にきれいになっていき、朝から何とも清々しい気持ちになります。

月一回の掃除の会にも、参加者が増えてきて、名称も「三宮掃除に学ぶ会」と改めて活動を広げています。毎回ゴミがいったいの

三宮ですが、掃除が浸透するには十年はかかると掃除に学ぶ会の先輩は、おっしゃっていましたので、コツコツと続けます。



黒真珠

「お葬式用に黒真珠を」という引き合いがよくあります。昔は、アコヤ真珠のグレー系を黒真珠と言っていましたが、近年ではタヒチ産黒蝶真珠を黒真珠という傾向があります。

アコヤ真珠の黒真珠は、天然の黒真珠と、加工した黒真珠がありますが、共に素材が少なくなり数量が極端に減って、市場でも見かけなくなってきました。一方タヒチ黒蝶真珠は、昔は生産量が少なく高価だったのですが、近年生産量が増えて価格ももとめやすくなりました。

タヒチ黒蝶真珠には、真っ黒なベースのブラック系とメタリックなグレー系があります。緑色が入ったピーコックカラーが、最上級とされています。

そもそもお葬式の時に真珠を着けていいのかという質問もよくありますが、特にルールはありません。黒真珠が出回る前は、普通の白い真珠を着けていたので、黒真珠を着けても大丈夫です。

黒真珠の用途は葬式だけでなく、普段着けにも使用できます。白い真珠がフォーマルのイメージ強いので、黒真珠の方がおしゃれの幅は広がります。



NEWS

★「ひょうご・神戸合同商品展示会」

神戸サンボーホールで開催された、神戸商工会議所主催のひょうご神戸合同商品展示会に出展しました。

地元を中心に多くのバイヤーさんが、来場されました。



★織研新聞に、掲載

アパレル専門の織研新聞に、当社のパールジュエリーブランド「GRANGE」が、掲載されました。



★サンテレビで、バンス紹介

地元神戸のサンテレビ「午後キュン」で、神戸べっぴんものがたり「パールバンス」が紹介されました。



★兵庫同友会で、報告

経営者の勉強会「兵庫同友会」の、神戸中央支部ブロック会を当社で開催し、補助金事業を中心に私自身の経営体験を報告させていただきました。



社長のトライアスロン

私は、縁あって猪名川のトライアスロン「チームブレイブ」に、参加させていただいています。監督の八尾彰一さんは元実業団選手で、実業団チーム監督時代にオリンピック選手を3人輩出されました。

トライアスロンを始めた頃、トライアスロン月刊誌を教科書にしていた、八尾監督の記事がよく掲載されていました。オリンピックレベルの「身体と心」両方を鍛える指導法は、経営者としても勉強になっています。

初めてブレイブの練習会に参加して驚いたのは、指示だけだすコーチが多い中、監督が先頭に立って選手と一緒に練習をされていたことです。子供から大人、初心者からトップレベルまで、幅広いメンバーと一緒に汗を流しています。

現在、猪名川、芦屋、尼崎、西宮で開校されていて、毎週芦屋のスイムレッスン、シーズン中は猪名川でのバイク練習を中心に参加させていただいています。

ご興味ある方、是非一度ご参加してみてください。



おすすめスポット

ワールドワングループ

金魚 金八 芋男爵 脂屋肉八 土佐清水ワールドなど

日頃からお世話になり、ジョギングも一緒に練習させていただいている方が取締役のお店です。

元々沖縄料理ですが、三宮を中心に店舗展開されています。

料理はもちろん美味しく、お店も綺麗で、スタッフの対応も良く、お客様との食事によく使わせていただいています。



色々いただきました、ありがとうございました！

